
地域密着型特別養護老人ホームむさしの運営推進会議録 

日 時 平成 26 年 3 月 28 日（金） 13 時 30 分～ 

場 所 ひだまりの庭むさしの 会議室 

出席者 新保委員（利用者代表）  

金子委員（家族代表）  

臼杵委員（地域住民代表） 

市川委員（地域包括支援センターの職員） 

吉原理事長 吉江施設長 細川課長 中村主任生活相談員  

議 題 

  はじめに来年度より、事業を開始する 「高齢者あんしん相談センターひだまりの庭

むさしの（地域包括支援センター）」管理者 富原 恒子、「支援センターひだまりの庭

むさしの」 管理者 金森 謙二の紹介と挨拶を実施。 

  

1. 現状と予定 

○現状 

     3 月 28 日（金）現在 入居 29 名（入院 0 名） 

○予定 

4 月未定（桜の咲く頃） お花見 

     5 月 5 日(月) 端午の節句 

 

2. 平成 26 年度事業計画及び予算 

（別紙参照） 

 

3. 報告事項 

2 月 3 日（月）  節分 

2 月 8 日（土）  昼食時、鉄板焼きで作ったお好み焼きを提供 

2 月 12 日（水） 民生委員施設見学 27 名実施  

        3 月 2 日（日）  ボランティア感謝の集い（本体施設にて実施） 

        3 月 3 日（月）  ひな祭り 

    3 月 5 日（水）  救命講習（ひだまりにて実施） 

    3 月 16 日（日）  内部研修 「身体拘束ゼロを継続するために」 

    3 月 26 日（水）  すきやきパーティー（すいせんユニット） 

     

4. 地域災害時相互援助協定について 

今年の 5 月中を目途に地域災害時相互援助協定を目指している。また、締結の際

に地域の第 4 班の方の施設見学を予定している。 



5. その他 

新保氏…困った事は特になく落ち着いています。地域包括支援センターを開始する

ということだったがどのような事業なのか教えて欲しい。 

 

金子氏…雪で富士見市の体育館の屋根が落ちてしまい使用出来なくなっている為、 

健康増進センターに利用が集中してしまいっている。また、市の体育館の建て替え

るかどうかは現在話あっているところで目途はたっていない。 

来年の春開業予定の市内のららぽーとの進捗状況についても話あり。 

 

次回の会議  5 月 28 日（水）13 時 30 分～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 




